



MOP efectuará inversión histórica de 190 mil millones de pesos en la provincia de El Loa

VIALIDAD. Serán modernizadas las rutas 21CH, Cuesta Montecristo, 23CH, la vía que une a Baquedano con la localidad de Peine, y se avanzarán en las obras de la Circunvalación de Calama.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) informó que efectuará una inversión del orden de los 190 mil millones de pesos en la provincia de El Loa, en proyectos de vialidad que modernizarán rutas como la 23CH, 21CH, en la Cuesta Montecristo, la vía que une a Baquedano con el poblado de Peine, y trabajos en la Circunvalación de Calama.

Obras de vialidad que están en ejecución y en adjudicaciones para modernizar "infraestructura vial importante de la región y la provincia de El Loa, puesto que mejoran además la conectividad y la hace además segura para el tránsito de vehículos en rutas como Calama a San Pedro de Atacama, a Ollagüe, y en la Cuesta Montecristo", destacó el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros.

"Una de las obras más importantes corresponde al mejoramiento de la ex ruta B385 (ahora denominada B39) que finalizó recientemente. Los trabajos permitieron unir Baquedano con Peine, una arteria de gran importancia para el tránsito productivo y turístico en la región. La iniciativa abarcó 85 kilómetros con una inversión cercana a los 53 mil millones de pesos, incluyendo mejoras



LAS OBRAS DE MEJORAMIENTO EN EL SECTOR DE LA CUESTA MONTECRISTO SON DE 3 MIL MILLONES DE PESOS.

en el trazado geométrico en zonas de curvas y la implementación de una carpeta asfáltica adecuada para el tránsito de vehículos pesados", dijo el seremi del MOP, Pedro Barrios sobre parte de estas importantes inversiones de la cartera en vialidad.

RUTA CEBOLLAR OLLAGÜE

Otra millonaria inversión serán las obras entre el sector de Cebollar y el paso fronterizo ubicado en la comuna de Ollagüe, con un total de 43,6

kilómetros a ejecutar. "Esta es la inversión, 58 mil millones de pesos, más importante de Vialidad en el país para este año 2025, considerado como un proyecto de gran magnitud a nivel nacional. De igual forma destacó la importante inversión como aporte a una de las comunas constituidas principalmente por comunidades indígenas, lo cual deja en evidencia el compromiso del país en el desarrollo de todos sus territorios", agregó el director regional de Vialidad

del MOP, Félix Gallardo.

CIRCUNVALACIÓN

Desde el MOP informaron además que "se adjudicaron obras en la avenida Circunvalación, y que también consideran la zona urbana de Calama. Y que se ejecutarán en el sector de Yalquincha y Tucnar Huasi. La inversión bordea los 20 mil millones de pesos y el proyecto cuenta con partidas de áreas verdes y mejoras en la iluminación de las calzadas y sectores peatonales. Los trabajos tienen



IMAGEN PROYECTA UNA VISTA NOCTURNA DE LAS OBRAS EN LA RUTA 21CH.

43 mil millones de pesos se invertirán en las mejoras a la ruta B24, del sector Montecristo.

43,6 kilómetros de la ruta 21CH Cebollar a Ollagüe serán mejorados por la dirección regional de Vialidad.

720 días durarán obras de mejoramiento en la avenida Circunvalación y con inversión de \$20 mil millones.

una planificación de 720 días corridos, y se proyecta su término para el tercer trimestre del 2027".

Con una inversión de 43 mil millones de pesos el MOP hará mejoras en la ruta B24 sector Montecristo, "permitiendo mejor conectividad con la localidad de María Elena, Topcopilla, y mejor seguridad en la vía".

La ruta 23CH, también considera 19.660 millones de pesos para mejorar pavimentos de esa ruta internacional que une a las comunas de Calama con San Pedro de Atacama, y que son parte de las obras en vialidad que ejecuta y se proyectan para la provincia de El Loa, con esta histórica inversión de la cartera y modernización de vías.

es